

Der Tod betrifft uns alle

20. September 2024, 18.30 -20.30 Uhr

Im Bistro der Christengemeinde Offenes Haus,
Poststrasse 8 in Bischofszell

Kosten: 10.- pro Person

Anmeldung bis 18.09.24 und Infos:
offenes-haus.ch/trauercafe-bischofszell

Das Trauercafé Bischofszell lädt im September zu einem
speziellen Abend ein.

Zu Besuch ist Luzian Meier. Der Grafiker aus Zürich bezeichnet
den Tod gerne mal als sein Hobby.

Er versucht, durch grafische Produkte, kleine Hilfestellungen zu
gestalten, um sich mit der Endlichkeit oder mit Erinnerungen
an verstorbene Menschen etwas anders auseinanderzusetzen.

Sein Ansatz lautet: Hürden reduzieren und möglichst alle
Altersgruppen ansprechen. Der Tod im Leben kann sehr viel
positives Potential entwickeln.